



## Salvamento Marítimo rescata a 13 personas a bordo de una patera al sur de Las Palmas

Nota de prensa

09-Ago-06. Salvamento Marítimo, dependiente de Ministerio de Fomento, a través de Marina Mercante, ha recibido un aviso de la patrullera de la armada "Medas", que alertaba del avistamiento de una patera a 13 millas al sur de Arguineguín (Gran Canaria)

Salvamento movilizó a la "Salvamar Markab" que trasbordó a las 13 personas que iban a bordo de la embarcación, entre ellas una mujer. A las 13'00 horas (hora local) han arribado al Puerto de Arguineguín, en aparente buen estado de salud.